

Bericht der Bürgermeisterin. 14. Oktober 2020

Seit der letzten Sitzung vor 5 Wochen sind wir ein Stückchen vorwärts gekommen!

IREK.

Am 24. November ist die Abschluss Präsentation der Landgesellschaft.

Die Ergebnisse ihrer Arbeit wird den Teilnehmern vorgestellt. Diese Arbeit wird in den Gemeinden auf Jasmund und Breege im Dezember zu den jeweiligen Terminen der Gemeinderat Sitzungen vorgestellt, wünschenswert zur Beschlussfassung. Wir haben Frau Franke und Herrn Skor oder Frau Hermann gebeten zu unserer GV Sitzung zu kommen und die Ergebnisse selbst zu präsentieren. Alle vorläufige Termine und Termin Änderungen gebe ich zum Schluss bekannt.

BREITBAND

Es hat mit dem „Model Projekt“ Breitband auf Rügen, Unstimmigkeiten mit einigen Gemeinden und der ZWAR gegeben. Zur Information: Unsere Gemeinde ist aus der Breitbandförderung NICHT ausgetreten.

EMPFANGSGEBÄUDE Parkplatz Hagen.

Es geht voran. Die bürokratische Maschinerie läuft.

KINDERHEIM Chemnitz

Der endgültige Vertrag ist seit vorgestern im Amt. Gestern ist der Vertrag zur Überprüfung zum Rechtsanwalt Petto geschickt worden. Erst dann wird der Vertrag zur Unterschrift freigegeben. Damit gehört, natürlich nach Bezahlung, der vordere Teil des Geländes der Gemeinde Lohme

TRAUERHALLE Friedhof.

Das Amt Nord Rügen hat Herrn Blaschke mit der Ausführung der Arbeiten beauftragt. Es sind wieder neue Angebote eingeholt worden und wie erwartet, mit der Inflation sind natürlich alle Arbeiten viel teurer. Zudem, erschwerend ist der bekannte Mangel an Fachkräften. Es wäre fast ein Wunder wenn ein guter, preiswerter Rohrdachdecker die Arbeit sofort anfangen könnte. Wir bleiben dran! Momentan werden wir mit den anderen Reparaturen anfangen. Die Trockenlegung, Heizung, Türen und Fenster etc.

KITA

Da der Minister von der Arbeit des Prager Architekten Büros sehr überzeugt war, hat Herr Ulrich unser Bauamtsleiter, Herrn Siggelkow aus Sassnitz als Planer beauftragt mit dem Vorschlag voraussichtlich für die nächsten 2 Phasen eine Arbeitsgemeinschaft mit dem Prager Architekten Büro zu bilden. Dazu gehört die Erstellung der Tragwerksplanung. Wir

sind gerade dabei. Ich habe diesbezüglich heute morgen mit dem Ministerium gesprochen.

FREIWILLIGE FEUERWEHR Lohme

Wir haben Anträge gestellt für die Förderung für einen MTW (Mannschaft Transport Wagen) und für Bekleidung für die Kameraden*innen. Es ist mir bei der letzten Sitzung aufgefallen, dass alle Kameraden*innen aus Hagen und Nipmerow sind. Schade, dass niemand aus dem Ortsteil Lohme dabei ist ! Ich kann mich nicht genug bedanken bei unseren Kameraden*innen für die treue zuverlässige Arbeit. Herzlichen Dank.

TRÖDELMARKT

Wir bedanken uns bei Frau Ingrid Labahn für ihre Initiative und Durchführung des Trödelmarktes. Der Feedback war sehr positiv. Danke Ingrid.

Vielen Dank auch an allen Mitarbeiter der Touristik GmbH, Herr Rollin, Herr Peplow, Herr Labahn und Herr Rau, die Gemeindemitarbeiter Herr Kummer, Herr Lange und Hilfstruppe. Sie leisten hervorragende Dienste für unsere Gemeinde.

TERMINÄNDERUNGEN

Wegen des Haushalts haben wir folgende Termine vorgezogen.

Hauptausschuss Sitzung Mittwoch den 28. Oktober

Gemeinderat Sitzung Mittwoch den 02 Dezember

Danke